
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2014年 12月 第二例会 788回

12月22日(月) 於 岐阜グランドホテル 18：00～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 幹事報告

７ 各委員会報告

８ テールツイスター登場

９ 出席報告

10 会計報告

11  閉会ゴング

「懇親会」 司 会

１ 開宴の言葉 前会長

２ 乾杯 第一副会長

３ アトラクション

４ ビンゴゲーム

５ ライオンズローア 第二副会長

６ また会う日まで

７ 閉宴の言葉 第三副会長

L.河野

L.乙部

L.伊藤(隆)

L.乙部

L.乙部

L.井ノ浦

Ｌ.杉野

L.棚橋(義)

L.棚橋(弘)

L.乙部

L.河野

Ｌ.小野木

Ｌ.山﨑

L.志智

L.森口

第788回 年末家族例会 第788回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

31人

1人

32人

金額

金額

金額

金額

165,000円

3,000円

円

168,000円

会員数

出席数

出席率

96人

92人

95.8％

日 時：

場 所：

例会名：

1月13日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

新年例会

結婚祝 １日 L.伊藤隆造 ２日 L.安藤義郎

２日 L.熊澤光男 12日 L.棚橋 弘

14日 L.棚橋義弘

334複合地区スローガン

まごころと愛の奉仕

Serve with Sincerity and Love

334－Ｂ地区スローガン

「元気一番」明るい笑顔で

Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

岐阜西ライオンズクラブスローガン

さらなる発展を目指して、

歴史ある奉仕の精神を高めよう

1. 12月9日開催＜第２回ガバナー諮問委員会報告事項＞

①山田實紘国際会長誕生に伴う記念事業として、

複合地区運営準備金より、

1.国際本部前の記念植樹

2.ホノルル国際大会パレード他、支援の為300万円

の予算を計上することになりました。

②ＬＣＩＦ指定献金について

山田国際第一副会長から、オバマアメリカ合衆国大統領

出身のケニアに学校を建設するため、ＬＣＩＦへケニア指定

の献金をお願いしたいとの要請があり、複合地区として

協力していく、とのことです。

③次期リジョン委員の選出について

1. ＧＭＴ・ＧＬＴ委員 2. ＰＲ委員 3. ＹＣＥ委員

4. 四献・ＬＣＩＦ・福祉・ｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨ・環境保全委員

5. ＬＱ・薬物乱用防止・レオ委員

の５つに変更されました。

④2015～2016年度夏期ＹＣＥ生の受け入れについて、

第３ゾーンのローテーションにより、岐阜西ＬＣが担当と

なります。次年度へ申し送りさせていただきます。

2. 12月21日(日)献血事業をＰＬＡNT６に於いて開催しました。

ご協力ありがとうございました。

3. 事務局冬期休暇 １２月27日(土)～1月４日(日)まで

緊急連絡先：幹事L.井ノ浦090-3387-4850



そ会長挨拶

結婚祝

１日 L.伊藤隆造 ２日 L.安藤義郎

２日 L.熊澤光男 12日 L.棚橋 弘

14日 L.棚橋義弘

おめでとうございます！

年末家族例会

会 長 L.乙部 幸夫

皆さんメリークリスマス!!

本日は冬至で一年で一番昼の時間が短い一日であります。昨

晩は逆に一番長い夜でありました。我々はこの自然豊かな地

球と宇宙の中で生きています。いつまでもこのロマンのある世

界のなかで健康に幸せな生活を続けたいものです。本日は計

画委員会が企画していただきました家族例会であります。総勢

１２１人という多くの会員・その家族の方にご参加いただきあり

がとうございます。楽しいひと時をお楽しみいただきたいと思い

ます。

会長挨拶

計画委員会の皆様お疲れ様でした！



そ委員会報告

献血事業

12月21日(日) 瑞穂市のプラン

ト6において今年度2回目の献血

事業が行われた。年末前の日曜

日とあって、多くのの献血者に

ご協力いただき目標人数に達す

ることができました。今回は受

付72名、内67名が400ml献血に

ご協力いただけました。ここ最

近の寒さから一変、ひとときの

暖かな一日でありました。今回

参加いただきました会員の皆様

ありがとうございました。

薬物乱用防止教室開催 ライオンズクエスト委員長 L.岩田直美

12月11日(木)山県市立大桑小学校に於いて開催されました。ライオンズクエスト委員長L.岩田、第二副会長L.志智、

ＰＲ委員長L.中島、委員L.久世の４名が出席致しました。

6年生１クラス12名による教室の開催でした。まず初めにＤＶＤによる薬物の種類や危険性などの説明を聞きました。そ

の後は講師による対話形式の教室が始まり、すべての児童が各問いかけに元気な声で意見や感想を発表してくれま

した。きらきらした児童の眼にはもうすぐ中学校へと進学する最高学年のたくましい姿が見られました。

12月9日(火)「オンリーワンわたしたちの芸術祭」

開会式がハートフルスクエアＧに於いて開催され、

第一副会長L.山﨑、社会福祉委員長L.澤田、

ＰＲ委員長L.中島の３名が出席致し、協賛金を

贈呈致しました。14日(日)まで作品展示を中心に

各種団体によるイベント・発表会等が行われました。

保健・四献・視聴力・ｱｲﾍﾙｽ・環境保全委員長 L.堀 哲也

社会福祉委員長 L.澤田 重嗣「岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術祭」協力


